

FEUILLE DOMINICALE

Paroisse Sainte-Thérèse de Clarens

(Clarens-Chailly-Brent-Fontanivent)
Avenue Vinet 34, 1815 Clarens
021 964 64 77



Horaires du secrétariat :

lundi : 8h00 – 12h00
mardi : 10h00 – 12h30 / 13h00 – 14h30
mercredi pour la location des salles
8h00 – 12h30 / 14h00 – 17h30
jeudi : 13h00 – 17h00
vendredi : 8h00 – 12h30 / 14h00 – 17h30

Pour recevoir la feuille dominicale par mail, envoyez votre demande à paroisse.clarens@cath-vd.ch
La feuille dominicale est mise à l'église et sur le site www.cath-vd.ch, sous paroisse de Clarens.

Annonces : du 29 juin au 06 juillet 2025 – N° 31

SAINT PIERRE ET SAINT PAUL

Lectures : Actes des Apôtres 12,1-11 / Psaume 33 / 2 Thimothée 4,6-8.17-18 / Matthieu 16,13-19

I. CÉLÉBRATIONS DE LA SEMAINE :

Samedi 28 juin : Cœur Immaculée de la bienheureuse Vierge Marie: Messe anticipée du dimanche à 18h00 (Intention particulière)

- **Dimanche 29 juin** : SAINT PIERRE ET SAINT PAUL : Messe dominicale à 09h30
- **Lundi 30 juin** : Férie du temps ordinaire : Messe à 07h00 à Montreux, 18h30 – 19h30 Adoration eucharistique
- **Mardi 01 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe à 9h00 à Montreux
- **Mercredi 02 juillet** : Férie du temps ordinaire: Chapelet à 8h30, Messe à 9h00 suivie de l'Adoration jusqu'à 12h00
- **Jeudi 03 juillet** : Saint Thomas : Messe à 18h00 à Montreux
- **Vendredi 04 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe à 18h00
- **Samedi 05 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe anticipée du dimanche à 18h00
- **Dimanche 06 juillet** : 14^e dimanche du temps ordinaire : Messe dominicale à 09h30

Nous restons à votre écoute ! Vos prêtres se tiennent à votre disposition pour apporter la communion aux personnes malades ou âgées, pour la confession ou pour un simple dialogue.

II. ADORATION DU SAINT SACREMENT :

Le conseil de communauté vous propose une heure d'adoration eucharistique hebdomadaire pendant les vacances scolaires. Tous les lundis de 18h30 à 19h30, à l'église Sainte-Thérèse, du 30 juin au 11 août 2025. Vous êtes tous les bienvenus !

III. FÊTE PATRONALE DE L'ÉGLISE SACRÉ-COEUR DE MONTREUX :

Dans le cadre de la fête patronale de Montreux du 27 au 29 juin 2025, nous vous proposons un temps :

culturel : visite guidée de l'église et découverte de l'orgue

spirituel : adoration, louange, messe

ludique : activités pour les enfants et les jeunes

convivial : repas à la grande salle

Vous trouverez le programme détaillé sur les flyers à l'église



IV MEDITATIONS MUSICALES :

Sur le site www.cath-vd.ch vous trouverez sous la rubrique actualités de Clarens la critique des dernières méditations musicales avec Moncef Genoud. À lire !

Une, sainte, catholique et apostolique

La fête des saints Pierre et Paul est une proclamation de l'Église une, sainte, catholique et apostolique. « Apostolique », c'est-à-dire que l'Église est fondée sans interruption sur la foi transmise par les apôtres. Pierre et Paul sont des témoins éminents de cette foi. Depuis la profession spontanée de Pierre (Mt 16,16) jusqu'à l'espérance inébranlable de Paul (2 Tm 4,17), leurs messages soutiennent l'adhésion et l'unité des chrétiens de toute culture et de tout temps. Car la mission de l'Église est de porter le Christ au monde.

C'est cela la catholicité : le fait d'annoncer l'Évangile à tous, qui que l'on soit. L'Église s'adresse à tous les peuples. Pierre et Paul nous apprennent qu'il ne s'agit ni d'une multinationale ni d'une ONG, car le rassemblement en une même foi est un élan vers Dieu, une ouverture à lui. Le Christ et son Esprit rassemblent l'Église, comme le révèlent Pierre et Paul et les communautés qu'ils ont formées, et non le charisme d'un dirigeant. C'est dans ce sens que l'Église est sainte. Non pas que ses membres soient sans péché, mais parce qu'elle est sanctifiée par l'Esprit Saint. Pierre et Paul se sont laissés transformer par la grâce de Dieu. Leur martyre en est le témoignage ultime.

Et l'unité ? C'est sans doute le trait le plus surnaturel de l'Église, car nous croyons que c'est à travers elle que Dieu fait de tous les peuples une seule et même famille.

- *Que m'inspire la fête des saints Pierre et Paul ?*
- *De qui me sens-je le plus proche ? Pourquoi ?*
- *En ce jour où l'Église fête les saints Pierre et Paul, quelle est ma profession de foi ?*

V. OFFRANDES :

La quête de samedi est en faveur de la fondation Jolimont.
Celle de dimanche est destinée à la paroisse. Un grand merci à vous tous.

Donation pour les œuvres de la paroisse Sainte Thérèse:
IBAN : CH15 0900 0000 1800 2498 9



Paroisse Catholique Romaine Ste-
Thérèse



VI. SOLIDARITÉ ET BÉNÉVOLAT :

- Des EMS alentours cherchent des personnes pour accompagner des résidents pour la messe dominicale. Si vous êtes disponible, merci de prendre contact avec le secrétariat de paroisse.

LA FONDATION JOLIMONT cherche un comptable. Si vous êtes intéressé(e) de vous engager bénévolement, veuillez contacter M. Salvatore Nastasi au 079 373 65 23



SOCIÉTÉ D'ENTRAIDE ST-VINCENT DE PAUL À MONTREUX **FERMEE JUSQU'A NOUVEL AVIS**

La Sté St-Vincent de Paul à Montreux cherche des bénévoles pour poursuivre ses actions de soutien aux personnes en situation de précarité. En cas d'intérêt veuillez appeler le 079 382 58 29.

COUP DE POUCE – Distribution de nourriture : chaque jeudi de 13h30 à 15h30. Salle paroissiale de l'église catholique Ste-Thérèse à Clarens. Tél. 077 461 86 90.

Bon dimanche et bonne semaine à tous !



sur le site www.eqlises-riviera.ch vous trouverez des renseignements sur divers événements qui se déroulent dans notre région.